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Vos questions / nos réponses

drogue douce

 Par Profil supprimé Postée le 28/10/2013 22:16

BJ.je suis 1mere perdue.mon fils fume de la drogue.il a les yeux rouges et rentre tard. il a19 ans
et a rate son bac l'an dernier. et ne veux plus reprendre ses études.jai parlé plusieurs fois'avec lui
sans succès. maman en détresse. Guidez moi s.v.p.merci.avant qu'il soit trop tard.

Mise en ligne le 30/10/2013

Bonjour,

Nous comprenons votre inquiétude et votre envie de sortir votre fils de ses consommations mais visiblement,
le dialogue entre vous semble difficile. Dans un premier temps, il faut essayer de comprendre et de cerner ce
qui le pousse à consommer. Cela peut être en lien avec des difficultés personnellles que votre fils n'arrive pas
à exprimer ou verbaliser par exemple. Le cannabis est sans doute pour lui un moyen pour tenir ou faire face à
ce qui l'angoisse ou le tracasse.

 Puisque vos dernière tentatives de dialogue sur ce sujet restent vaines, nous vous invitons à prendre contact
avec une CJC (Consultation Jeune Consommateur). Nous vous mettons à cette intention plusieurs adresses en
bas de message. Il pourrait vous être utile et bénéfique de faire appel à une équipe de professionnels. Celle-ci
pourra certainement vous aider à trouver la bonne distance avec votre fils, permettre de rétablir le dialogue
entre vous, tout en vous apportant le soutien et l'écoute dont vous avez besoin actuellement.

Ces consulatations sont animées par une équipe de porfessionnels (éducateurs spécialisés, médecins,
psychologue) et ils reçoivent aussi bien les usagers que leur entourage et ce, de manière anonyme et gratuite.
N'hésitez pas à prendre contact avec l'une d'elles. Vous pouvez aussi, si vous le souhaitez joindre l'un de nos
écoutant au 0 811 91 20 20 (Ecoute Cannabis, communication au coût d'un appel local depuis un poste fixe,
tous les jours de 8h à 2h), afin d'échanger ensemble autour de cette situation difficile.

Cordialement.



Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact
avec les structures suivantes :

Polyclinique - hospitalisation en alcoologie

200 rue du Faubourg Saint Denis 
Polyclinique-Groupe Hospitalier Lariboisière Fernand Widal 
75010 PARIS 

Lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h30.Secrétariat : 

Voir la fiche détaillée

CSAPA La Corde Raide

6, place Rutebeuf 
75012 PARIS 

 01 43 42 53 00 Tél :
 Site web : www.udsm-asso.fr/les-structures-adultes 

Lundi: 9h-17h30 - Mardi: 9h-18h - Mercredi: 13h-20h - Jeudi de 9h-19h00 - Vendredi deSecrétariat : 
9h-13h.

Consultation sur rendez-vous du lundi au vendrediAccueil du public : 
Consultations sur place et sur rendez-vous avec/sans entourage.Consultat° jeunes consommateurs : 

Permanence au Quartier Jeunes (4 place du Louvre 75012 Paris): le mercredi une fois par mois, l'après-midi,
destiné aux personnes entre 15 à 30 ans : sans rendez-vous.

Délivrance de traitement de substitution aux opiacés. L'unité est ouverte: lundi 8h45-13h et deSubstitution : 
14h-16h30- mardi de 10h45-13h et de 14h-16h30- mercredi 14h-17h30- Jeudi de 11h15-13h et de 14h-18h et
Vendredi de 9h à 12h30.

Voir la fiche détaillée

Oppelia Charonne : CJC la Consult'- Paris 13eme

2 rue Giffard 
75013 PARIS 

 06 85 76 13 88Tél :
 Site web : www.oppelia.fr 

Du lundi au vendredi de 9h00 à 18h, les mardi et jeudi jusqu'à 19h.Permanence téléphonique : 
Le mardi et jeudi de 17h à 20h sur rendez-vous - L'entourage peut êtreConsultat° jeunes consommateurs : 

reçu avec ou sans l'usager.

Voir la fiche détaillée

https://drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/6077
                    http://www.udsm-asso.fr/les-structures-adultes
https://drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/2051
                    http://www.oppelia.fr
https://drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/100507


Hôpital Cochin - Csapa Cassini

8 bis, rue Cassini 
Hôpital Cochin 
75014 PARIS 

 01 58 41 16 78Tél :
 Site web : hopital-cochin-port-royal.aphp.fr/addictologie-csapa-cassini 

Du lundi au vendredi de 9h à 13h et 14h à 17h.Accueil du public : 
Suivi et délivrance de traitement de substitution aux opiacés pour les usagers suivis, surSubstitution : 

rendez-vous : lundi 9h30-13h - jeudi 14h-16h30 - vendredi 9h30-13h00 et 14h-16h30 (sauf jours fériés)

Voir la fiche détaillée

Association Addictions France 75- Csapa de Paris 19 eme- La Villette

180 bis avenue Jean-Jaurès 
75019 PARIS 

 01 42 77 96 52Tél :
 Site web : www.addictions-france.org/etablissements/csapa-de-paris-19em 

Lundi de 9h-17h -Mardi et Vendredi de 9h-16h - Mercredi 14h-17h - Jeudi de 9h-16h30Secrétariat : 
(coupure entre 13h et 14h)

Consultations des jeunes de 12 à 25 ans avec/sans entourage : du lundiConsultat° jeunes consommateurs : 
au vendredi sur rendez-vous.

Voir la fiche détaillée

                    http://hopital-cochin-port-royal.aphp.fr/addictologie-csapa-cassini
https://drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/2038
                    http://www.addictions-france.org/etablissements/csapa-de-paris-19em
https://drogues-info-service.fr/Home-generale/Adresses-utiles/2437

